

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL  
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL  
DU 29 AVRIL 2013

M. Pius Odermatt (PS) résume le postulat ci-après :

*"Le vieillissement de la population est l'un des enjeux sociaux, culturels et économiques majeurs auxquels relever ce défi de taille, nous demandons à la Ville d'étudier la possibilité de participer au 'Réseau mondial OMS des villes-amies des aînés'<sup>1</sup>.*

*Ce projet est une initiative émanant de l'OM – en villes de Genève<sup>2</sup> et Lausanne notamment y participent – matière de démographie, à savoir le vieillissement rapide de la population et l'accroissement de l'urbanisation, en ciblant plus particulièrement les facteurs environnementaux, sociaux et économiques.*

*Les villes qui participent à ce réseau s'engagent à améliorer la qualité de vie de leurs aînés dans les domaines suivants :*

- *espaces extérieurs et bâtiments;*
- *transports;*
- *logement;*
- *participation au tissu social;*
- *respect et inclusion sociale;*
- *participation citoyenne et emploi;*
- *communication et information;*
- *soutien communautaire et services de santé.*

*Le vieillissement de la population ne constitue pas seulement un défi pour les personnes et leurs proches directement intéressées mais aussi pour les institutions privées et publiques actives dans ce domaine. Ainsi, la participation à un tel réseau, qui cherche à créer des synergies entre des entités publiques, des associations, des représentants des aînés entre autres, nous paraît une réponse adéquate pour réfléchir ensemble aux questions démographiques et à leurs conséquences en terme de qualité de vie pour les seniors."*

---

<sup>1</sup> Pour plus d'information : <http://www.who.int/ageing/Brochure-French.pdf>

<sup>2</sup> [http://www.ville-geneve.ch/fileadmin/public/Departement\\_5/Publications/Ville-amie-aines-ville-geneve.pdf](http://www.ville-geneve.ch/fileadmin/public/Departement_5/Publications/Ville-amie-aines-ville-geneve.pdf)